

Recibe diputada quejas contra el gasolinazo

Escrito por Comunicado

Viernes 20 de Enero de 2017 19:40

GUAYMAS, Son., 20 de Enero de 2017.- La Diputada Federal del PRI, Susana Corella Platt recibió a un grupo de ciudadanos guaymenses y empalmenses agraviados por el gasolinazo, de quienes escuchó sus inquietudes, mismas que le entregaron por escrito para que las haga extensivas en la Cámara de Diputados.

Los manifestantes tomaron simbólicamente las oficinas de enlace legislativo de la diputada, en el centro de Guaymas, pero la legisladora los atendió y durante dos horas platicó con los inconformes a quienes les reiteró su disposición de escuchar a los ciudadanos.

“La medida de subir el precio de la gasolina nos afecta a todos los mexicanos, pero debemos de entender que la mayor parte del combustible es importado de Estados Unidos y nos cuesta más. Por ahora, los legisladores estaremos vigilantes de que las finanzas del gobierno se apliquen de manera transparente”, detalló.

Durante el encuentro, los ciudadanos inconformes entregaron a la diputada un documento en donde le solicitan mantener la atención a las necesidades del pueblo, ante el aumento en los combustibles y mostrar solidaridad con los habitantes de Guaymas y Empalme.

“Cuenten con todo mi apoyo, yo soy su voz en el Congreso de la Unión, en donde le adelanto acabamos de tomar medidas urgentes de austeridad”, fue la respuesta, en la cual incluyó el anuncio de sacar adelante una reforma para eliminar las representaciones plurinominales en el Congreso y que todo ese ahorro se vea reflejado en los bolsillos de la gente.

Fue una reunión “en muy buenos términos” y la legisladora se comprometió a recibirlos de nueva cuenta en los próximos días.